

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

## FCA MEXICO: Dodge lanza el nuevo video 'House of Power'

- El video de 'House of Power' es narrado por el actor Vin Diesel
- 'House of Power' tiene de fondo la canción 'Hell's Bells' del grupo AC/DC
- Sesenta segundos de 'House of Power' ahora en el canal de YouTube de la marca Dodge y en los canales de redes sociales, incluidos Facebook, Instagram y Twitter
- La campaña es una extensión de la asociación de la marca Dodge con Universal Pictures y The Fast Saga
- El video incluye filmaciones con los actores Vin Diesel, John Cena y Michelle Rodríguez de 'F9', el noveno capítulo de la franquicia mundial de gran éxito
- La película se estrena en Estados Unidos el 22 de mayo

February 12, 2020, Ciudad de México - Dodge está lanzando su nueva campaña 'House of Power', presentando al Dodge Challenger SRT Hellcat Widebody, Dodge Charger SRT Hellcat Widebody y Dodge Durango SRT, además de imágenes del próximo thriller de acción 'F9', el noveno capítulo de la exitosa Fast Saga, que ha ganado más de \$5 mil millones de dólares en todo el mundo. La campaña incluirá una versión de 30 segundos del video para televisión, que se estrenará esta semana, además de la versión de 60 segundos que se extiende a los canales de medios digitales de la marca, incluidos YouTube, Facebook, Instagram y Twitter.

"'House of Power' es el próximo capítulo que tendrá una fuerte vinculación de la marca Dodge con el actor Vin Diesel y la icónica franquicia 'Fast'", dijo Tim Kuniskis, Director Global de Alfa Romeo y Director de las marcas: Dodge, SRT, Chrysler y FIAT, FCA - Norteamérica. "'House of Power' no es un lugar, es un estado mental que los entusiastas de Dodge siempre han compartido. Es para aquellos que no encajan en el molde, pero lo rompen ... este estado mental es una hermandad. Una hermandad del músculo".

Para lanzar el nuevo capítulo de su icónica saga Fast, Universal Pictures organizó una fiesta para los fanáticos el 31 de enero en Miami, Florida denominada 'The Road to F9'. El estudio lanzó el nuevo trailer de la película y organizó un concierto único con superestrellas de la música mundial, incluidos Cardi B y Ozuna, que tienen papeles en la película 'F9'. El spot de 60 segundos 'House of Power' se estrenó durante la transmisión del evento.

Narrado por el actor Vin Diesel, 'House of Power' tiene de fondo la canción 'Hell's Bells' del grupo AC/DC.

### Video

<https://www.youtube.com/watch?v=UsWhSpwNm2U>

### 'F9'

No importa lo rápido que seas, nadie supera su pasado.

El verano de 2020 es el momento para 'F9', el noveno capítulo de la saga que ha perdurado durante casi dos décadas y ha ganado más de \$5 mil millones de dólares en todo el mundo.

Dom Toretto, lleva una vida tranquila fuera de la red con Letty y su hijo, el pequeño Brian, pero saben que el peligro siempre acecha en su tranquilo horizonte. Esta vez, esa amenaza obligará a Dom a confrontar los pecados de su pasado si va a salvar a los que más ama. Su tripulación se une para detener a un grupo liderado por el asesino más hábil y el conductor de más alto rendimiento que jamás hayan encontrado: un hombre que también es el hermano

abandonado de Dom, Jakob.

'F9' ve el regreso de Justin Lin como director, quien dirigió los capítulos tercero, cuarto, quinto y sexto de la serie cuando se transformó en un éxito global. La acción se extiende por todo el mundo, desde Londres hasta Tokio, desde Centroamérica hasta Edimburgo, y desde un búnker secreto en Azerbaiyán hasta las calles repletas de Tblisi. En el camino, los viejos amigos resucitarán, los viejos enemigos regresarán, la historia se reescribirá y el verdadero significado de la familia se pondrá a prueba como nunca antes.

La película está protagonizada por Michelle Rodríguez, Tyrese Gibson, Chris 'Ludacris' Bridges, Jordana Brewster, Nathalie Emmanuel y Sung Kang, con la ganadora del Oscar Helen Mirren y la ganadora del Oscar Charlize Theron. 'F9' también presenta a la superestrella ganadora del Grammy Cardi B como el nuevo personaje de la franquicia Leysa, una mujer con una conexión con el pasado de Dom y una actuación especial del reguetonero Ozuna.

'F9' es producida por Neal H. Moritz, Vin Diesel, Jeff Kirschenbaum, Joe Roth, Justin Lin, Clayton Townsend y Samantha Vincent. Para más información visita: [www.thefastsaga.com](http://www.thefastsaga.com)

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>